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Resumé:
Il 'y avait un réle important de "Waqgf' dans les sociétés arabes et
islamiques. Cette importance touche tous les domaines de la Wiétait donc
nécessaire de protéger ce systéme juridigue islamique en clarifiant les taches
et responsabilités et les droits de ses managers afin que les taches ne se
meélangent pas et que les propriétés Waqf ne soient pas abusées. Waqf devrait
étre auusiprotégé en l'investissant et en le soutenant et nous devrions étudier
les litiges du Wagf et sa justification car il joue un role de protection
Les mots clé: Waqf, protection, gestion, investissement , litige.
Summary
There was an important rolef "Wagf" in the Arab and Islamic societies.
That importance reached all the fields of life. Hence, it should be circuled by
clear laws that provide this protection; either about its management by
clarifying tasks and responsibilities and rights of its mamago that tasks do
not mix and Wagf properties will not be abused on the one hand; on the other
hand, Waqgf should be protected through investing and sustaining it. On
another side, we should study Waqf disputes and its justification because it
performs aprotection side.
Key words: Waqf, protection, management, investment, dispute.
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